
ATA REFERENTE A REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMITÊ DAS BACIAS 

HIDROGRÁFICAS DOS RIOS LONTRA E CORDA – 01/2016 

NO DIA 15 DO MÊS DE ABRIL DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS NOVE 

HORAS E TRINTA MINUTOS, NA SALA DO CBHRLC, RUA 25 DE DEZEMBRO, 

CENTRO, REUNIU-SE OS MEMBROS E REPRESENTANTES DO COMITÊ DAS 

BACIAS HIDROGRÁFICAS DO RIOS LONTRA E CORDA, CONVOCADO POR MEIO 

DO  OFÍCIO CIRCULAR N° 001/2016 E OFÍCIO CIRCULAR N° 002/2016, OS QUAIS 

ESTIVERAM PRESENTES: REPRESENTADO O PODER PÚBLICO, SENHOR 

AGREST BONIVAL SILVEIRA – PRESIDENTE DO CBHLC, REPRESENTANDO DA 

SEAGRO, SENHORA ANA PAULA R. F. CATINI – REPRESENTANTE DO MPE/TO, 

SENHORA ANDERCIANA D. C. SILVA – REPRESENTANTE DA CIDADE DE 

DARCINÓPOLIS, SENHOR SEBASTIÃO GUIMARÃES LIMA NETO – 

REPRESENTANTE DA CIDADE DE ANGICO, SENHOR ANIBAL DE SOUSA NETO – 

REPRESENTANTE DA CIDADE DE ARAGUAÍNA, SENHOR DINAMARQUES 

PEREIRA DE ARAUJO - REPRESENTANTE DA CIDADE DE ANANÁS, SENHOR 

ADELSIMON P. DE OLIVEIRA - REPRESENTANTE DA CIDADE DE 

BABAÇULÂNDIA, SENHORA MÔNICA DA SILVA LIMA ARAÚJO E SENHOR 

IRISAN ALVES SOUSA - REPRESENTANTES DA CIDADE DE RIACHINHO, 

SENHORA ROSEANIA A DE LIMA E SENHORA ELIJANES DA SILVA OLIVEIRA - 

REPRESENTANTES DA CIDADE DE WANDERLÂNDIA E SENHOR MARIO 

ROBERTO BARROS ROCHA - REPRESENTANTE DA CIDADE DE XAMBIOÁ; 

REPRESENTADO OS USUÁRIOS, SENHOR MARIM PAULO A.G. JUNIOR VICE 

PRESIDENTE DO CBHLC – REPRESENTANTE DA EMPRESA GELNEX; 

REPRESENTANDO A SOCIEDADE CIVIL  SENHORA SILVIA LEITÃO DUTRA - 

REPRESENTANTE DA UFT; INICIOU A REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA COM O 

PRESIDENTE CUMPRIMENTANDO TODOS, EM SEGUIDA FOI REALIZADO UM 

RESUMO GERAL DAS ÚLTIMAS REUNIÕES, PARA EQUALIZAÇÃO DAS 

INFORMAÇÕES; A PREFEITURA DE ANANÁS APRESENTOU ATRAVÉS DE SEU 

REPRESENTANTE DINAMARQUE PEREIRA DE ARAÚJO QUE FOI 

DISPONIBILIZADO UM TERRENO PARA DOAÇÃO AO CBHRLC, O PRESIDENTE 

INFORMOU QUE O PROCEDIMENTO DEVE SER REALIZADO ATRAVÉS DE 



COMODATO, POIS PELA LEGISLAÇÃO O CBHRLC NÃO PERMITE O 

RECEBIMENTO DE PATRIMÔNIO POR DOAÇÃO; FORAM MENCIONADO PELO 

MUNICÍPIO DO WANDERLÂNDIA A POSSIBILIDADE DE UTILIZAÇÃO DE UM 

TERRENO ALUGADO PARA CONSTRUÇÃO DO VIVEIRO, O CBHRLC SUGERIU 

NÃO SER INDICADO, POIS NÃO GARANTE A CONTINUIDADE DA AÇÃO; 

REFORÇANDO QUE DEVERIA SER REALIZADO ATRAVÉS DE COMODATO E 

CONTRATO DE PARCERIAS COM AS PREFEITURAS O QUE GARANTE UMA 

CONTINUIDADE, MESMO QUE SE MUDE GESTORES PÚBLICOS; FOI 

LEVANTADO PELOS MUNICÍPIOS A DÚVIDA SOBRE O VALOR 

DISPONIBILIZADO PARA A AÇÃO DE CONSTRUÇÃO DOS VIVEIROS, FICOU 

DEFINIDO QUE SERÁ ENVIADO O CRONOGRAMA FÍSICO/FINANCEIRO POR 

E-MAIL A TODOS OS MUNICÍPIOS E SERÁ APRESENTADO NA PRÓXIMA 

REUNIÃO PELO REPRESENTANTE DA DELEGATARIA INSTITUTO ECOLÓGICA E 

POR PARTE DOS MUNICÍPIOS SERÃO APRESENTADAS AS DEMANDAS PARA 

INSTALAÇÃO DOS VIVEIROS; FOI LEVANTADO A POSSIBILIDADE DA 

CONSTRUÇÃO DOS VIVEIROS DENTRO DE UNIDADES ESCOLARES 

MUNICIPAIS E ESTADUAIS, FOI INFORMADO QUE DEPENDERÁ DA ÁREA SER 

ISOLADA E EXISTIR UMA PARCERIA COM O MUNICÍPIO OU COM O ESTADO, 

COM A INTENÇÃO DE EXISTIR UMA CONTINUIDADE DA AÇÃO;  FICOU 

DEFINIDO A PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO OS SEGUINTES TEMAS: 

APRESENTAÇÃO DO CRONOGRAMA FISICO/FINANCEIRO, SERÁ REALIZADO A 

APRESENTAÇÃO COM A PRESENÇA DA DELEGATARIA INSTITUTO 

ECOLÓGICA, DISCURSÃO DO REMANEJAMENTO DA VERBA 

DISPONIBILIZADA, E POR PARTE DO COMITÊ SERÁ APRESENTADA A 

DOCUMENTAÇÃO PADRÃO PARA REALIZAÇÃO DA COMODATO. EM SEGUIDA, 

A PRESIDÊNCIA AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS E DEU POR ENCERRADA 

A SESSÃO, DA QUAL, PARA CONSTAR, EU, VANGELA AZEVEDO DOS SANTOS, 

SECRETÁRIA, LAVREI A PRESENTE ATA QUE, SE APROVADA, SERÁ ASSINADA 

PELO SENHOR PRESIDENTE E DEMAIS MEMBROS. ARAGUAÍNA, 15 DE ABRIL 

DE 2016. 

 


